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Anfrage 

Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - UNESCO-Welterbe 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Anfang Oktober ist der Oberbürgermeister der Stadt Mühlhausen, Johannes Bruns mit dem 
Vorschlag in die Öffentlichkeit gegangen,, dass die Bach-Städte,  Mühlhausen, Arnstadt, 
Leipzig und Eisenach einen gemeinsamen Antrag erarbeiten, der  sich für die Aufnahme der 
4 Bach-Städte auf die UNESCO-Werbe-Liste ausspricht.  

 
II. Fragestellung 
 
1. Gibt es Gespräche zur vorliegenden Idee des Mühlhäuser Oberbürgermeisters zwischen 

den 4 Stadtoberhäuptern? 

2. Wenn nicht, warum wurde die Initiative nicht mitgetragen? 

3. Wenn es Gespräche gab, wie sieht hierzu das Ergebnis aus?  
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